

NEWSレター

みや・さく

第18号

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学部
地域協働広報センター 発行

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から
作大・作短の学生への期待と応援のメッセージが届きました。



宇都宮でキャンパスライフを送る作新大・作新短大の皆さんへ

皆さんが、人間力を育む上で重要な時期に、ここ宇都宮で学生生活を送って
いただいていることを、市長として大変嬉しく思っています。また、宇都宮
市内で行われるイベントに作新大生・作新短大生の皆さんがボランティアと
してご協力いただいていることに心から感謝申し上げます。

いよいよ後期の授業が始まりますね。大学・短大での学びや体験を通して、皆さん一人ひとりの夢や目
標を実現させていってください。

さて、8月25日（日）に、ライトライン（芳賀・宇都宮LRT）は開業1周年を迎えました。ライトライン・
バス데이・パーティーでは、宇都宮駅東口と平石のライトライン車両基地の両会場にたくさんのお客様
をお迎えし、盛大な記念イベントを行うことができました。このライトラインは、国内初となる全線新設
のLRTとして開業前から多くの注目を集めていました。開業後は予想を上回る利用者数を記録し続けて
「新たな都市のモデル」として高い評価を得ています。

ライトラインの年間利用者数は、500万人に達しました。通勤・通学をはじめ、ライトラインを使って外
出する方も順調に増えており、これまで移動手段を自家用車としていた沿線住民方の生活スタイルも、公
共交通を主軸とした都市型の生活スタイルに変わって来ています。沿線地域の人口増や工業団地内の民
間投資の増加など、2030年代に向けて本市は新たな成長の道を歩み始めており、学生の皆さんが将来、
社会人として本市で活躍したいと思える環境を、引き続き整えていきます。

私をはじめ多くの宇都宮市民が皆さんの成長を見守り、応援しています。もし暮らしの中で助けが必要
な時には、どうぞ気軽に市役所や地区市民センターの窓口にご相談してください。皆さんの力になれること
が、きっとあるはずですよ。



佐藤 栄一 宇都宮市長

ミヤリーからのメッセージ

「うつのみや」と「うるま」、「う」でつながるステキな友だちができたよ！

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学部のみんな、「はいさい！」。
宇都宮市マスコットキャラクターのミヤリーだよ。

いま、ミヤリーは沖縄気分最高潮なんだ！

それはね、8月3日（土）に宇都宮市が沖縄県うるま市と「友好都市」の提携をしたからだよ。

宇都宮市での調印式当日は、うるま市のまちキャラの「うるうらら」も来てくれて盛り上がったんだ。

「うるうらら」は、うるまの海で生まれた珊瑚の種の妖精なんだよ。ミヤリーも妖精だから意気投合！

これから力を合わせて、宇都宮市とうるま市を盛り上げて行くからね！みんなも応援してね！

沖縄に旅行した時は、うるま市を訪ねよう！

うるま市公式HP
「うるま市の魅力はこちらから」

ライトラインのラッピング車両にも注目してね！

今、宇都宮市では「宇都宮市・うるま市友好都市提携」に係る
オリジナルデザインのラッピングライトラインが走っている
んだ。

「ミヤリー」もいるからね！

探してね！ 見つけてね！ 乗ってみてね！

